

Majestäten und Meister gekürt

Abschlusschießen der Sportschützen

BELUM. Im Rahmen des Abschlusschießens der Sportschützen in Belum wurden der Seniorenpokal und Damenpokal sowie die Vereinsmeister ermittelt. Der Seniorenpokal und der Damenpokal wurde zwischen den Mannschaften aus Bovenmoor, Bülkau, Belum, Kehdingbruch und Neuhaus ausgetragen.

Platz 1 belegte Bülkau mit 444 Ringen vor Neuhaus (441), Belum (436), Bovenmoor (434) und Kehdingbruch (382). Tagesbester wurde Ernst Eckhoff mit 96 Ringen. Der Damenpokal ging mit 186 Ringen nach Bovenmoor. Auf den Plätzen 2 bis 9 folgten Bülkau, Belum, Neuhaus, Bovenmoor, Bülkau, Belum, Kehdingbruch und Neuhaus. Vereinsmeister wurden in der Disziplin Luftgewehrauflage, Seniorin A, Margarete Horeis mit 293 Ringen und Seniorin C Ellinor Janentzky mit 275 Ringen, bei den Schützen, Senioren A, Erfried Heidhoff mit

283 Ringen. Kleinkaliber-Auflage Senioren: Erfried Heidhoff (275 Ringe), Schützen: Ingo Heidhoff mit 270 Ringen, bei den Damen, Seniorin, Margarete Horeis mit 266 Ringen, Damen: Svenja Brandt, 252 Ringe, und Damen alt: Karin Schütt, 227 Ringe.

Bei der Luftpistole wurden Vereinsmeister bei den Junioren: Fabian Gersonde, 217 Ringe, Schützen: Michael Prange, 350 Ringe und Uwe Brandt, 311 Ringe.

Kaiser wurde in diesem Jahr Uwe Brandt und Kaiserin Birgitt Prüß. Der Starosta-Pokal der Jungschützen ging an Fabian Gersonde und den Klaus-Horch-Pokal gewann Margarete Horeis.

Vereinsmeister der Traditionsschützen wurde bei den Jungschützen Nadine Pick mit 159 Ringen. Bei den Damen wurde Renate von der Heide Meisterin mit 173 Ringen, bei den Herren wurde Erfried Heidhoff Meister mit 169 Ringen. (db)



Das Kaiserpaar, Birgitt Prüß und Uwe Brandt, freut sich über seine Majestätswürde.
Foto: Bungert